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                 Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e doze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quadragésima segunda SESSÃO 
ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Ivan Carlos 
Tejada Pacheco e os Vereadores: Álvaro Duarte da Silva, Belmiro Guedes da Silva, Derli 
Antônio Custódio Ferraz, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos 
Santos Silva, Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza. Havendo “quórum”, o 
Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Foi posta em 
votação a ATA ANTERIOR 041/12, previamente recebida pelos edis, sendo aprovada por 
unanimidade. Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS DO 
EXECUTIVO: Of. PGM 030/2012- Enviando Projeto de Lei 021/2012, em caráter de 
urgência. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Convite para Audiência pública para apreciação e 
análise do projeto que dispõe sobre a LDO para o ano de 2013. Edital para audiência pública 
para apreciação da elaboração e análise do projeto que dispõe sobre a LDO 2013. 
EXPEDIDAS AO PREFEITO- Ofício n° 035/12- Enviando proposições aprovadas em sessão 
passada. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos 
foram convidados a fazer uso da palavra. VEREADOR OSMAR, PTB- “Abriu mão.” Usou a 
tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Parabenizou Garigan pela apresentação das atividades marciais na semana 
anterior e pela participação da Escola José Joaquim de Andrade. Considera eventos 
esportivos como esses importantíssimos para o Município. Relatou que ele, Vereador Álvaro, 
fez aula de luta durante dois anos, sabe que isso é muito bom para a saúde e o que eles 
passaram é a pura realidade. Declarou que, muitas vezes, as pessoas não acreditam, mas 
quem faz as aulas se sente muito bem. Expôs que participou de uma reunião do PT em 
Sertão Santana, onde estão começando o partido. Referiu que não pôde comparecer na 
sexta, pelo fato de ter outros compromissos. Comentou que haveria jogo no outro dia na sua 
casa, contudo, não ocorreu devido à chuva que lhe gerou prejuízos, queimando alguns 
aparelhos. Por conta dos eventos ocorridos o jogo foi transferido para o dia 15 de dezembro. 
Em COMUNICAÇÕES, não houve vereadores inscritos. Em seguida, passou-se à ORDEM 
DO DIA, quando não houve proposições ou projetos a serem votados. Foi posta em votação 
DIÁRIA DO PRESIDENTE IVAN DE IDA AO IGAM, PORTO ALEGRE, 30/11/2012. 
ASSUNTO: ESCLARECIMENTOS REFERENTES À PUBLICIDADE DOS ATOS 
PARLAMENTARES E A SUA FORMA LEGAL. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES 
DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR OSMAR, 
Líder do PTB- “Abriu mão.” VEREADOR ÁLVARO, Líder do PT- Tornou a saudar as 
pessoas presentes. Comentou acerca do julgamento do Mensalão. Considera que este caso 
foi bom, pois gerou transparência no que está acontecendo no país, para o Município e para 
todo Estado, apesar de seu partido ir contra algumas decisões tomadas em Brasília. 
Entretanto, ele é totalmente favorável. Julga que é o que mais dá experiência e mostra para 
as pessoas como a verdade pode prevalecer. Afirmou que aqueles que tentam enrolar, um 
dia caem. Aconteceu o julgamento daqueles que foram condenados, sentiu-se muito feliz e 
assistiu ao julgamento do Mensalão pela televisão. Acredita que foi algo muito importante o 
fato de a Presidenta ter aberto espaço para que a Polícia Federal e todos os órgãos 
competentes poderem trabalhar. Frisou que se ela não tivesse feito isso, nada teria ocorrido. 
Comentou que hoje há mais de um milhão de pessoas presas por corrupção. Destacou que 
se isso não tivesse acontecido, nada teria crescido dentro do país, nem no Estado, nem nos 
municípios. Pois levavam todo o recurso, todo o dinheiro e ficava um escondendo o outro. 
Acredita que isso que aconteceu, foi um dos maiores incentivos para que as pessoas 
acreditassem que as coisas podem dar certo. Afirmou que quem procede corretamente 
nunca será julgado, só é julgado aquele que procede de maneira equivocada. VEREADOR 
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ILO, Líder do PMDB- Saudou o Presidente, Vereadores e demais pessoas presentes. 
Deixou os parabéns ao Professor Garigan pela apresentação na semana anterior. Pediu 
desculpas ao Presidente do Grupo da Melhor Idade pelo baile do dia anterior no qual não 
pôde comparecer, uma vez que tinha convite para dois aniversários. VEREADOR RENATO, 
Líder do PP- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu ao 
Professor Garigan pelo convite e pela belíssima apresentação. Expôs que se morasse mais 
perto do centro do Município iria praticar lutas. Agradeceu às pessoas que lhe convidaram 
para participar da diretoria do sindicato, porém considerou melhor não concorrer. Todavia, 
julga muito justo, porque o certo é ter eleição, ter mais de uma chapa, até duas ou três. 
Assim haverá opções, pois é uma democracia e o certo é ter duas chapas. Fariam 
campanha e esperava que vencesse o melhor. Por fim, parabenizou o Vereador Fernando 
que fez uma chapa para concorrer à diretoria do sindicato. VEREADOR JORGE, Líder do 
DEM- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Comentou sobre a reunião 
da Associação das Câmaras de Vereadores da Região Carbonífera (Acverc), quando 
tiveram a presença de um promotor público que forneceu uma cartilha para cada um dos 
presentes. Fez alusão ao comentário do Vereador Álvaro sobre a corrupção, referindo que, 
casualmente, receberam uma cartilha sobre este tema. Destacou que não estava criticando, 
porém o Vereador Álvaro apoiou e apoia o que está sendo tratado sobre a corrupção. Expôs 
que era do tempo do Presidente Lula, e estava um pouco tarde para resolver, mas nunca é 
tarde para se resolver esses problemas. Não obstante, ficou para a Presidenta Dilma 
resolver. Leu uma frase de sua apostila que dizia: “O que você tem a ver com a corrupção? 
Não se omita, este problema também é seu.” Expôs que na cartilha havia vários temas. 
Gostaria de expôs no telão algumas partes da referida apostila, porém se atrasou. No 
entanto, na semana seguinte, passaria, pois é importante. Reportou-se ao comentário do 
Vereador Álvaro que comentou que se começa a corrigir pelos pequenos e vai até o maior, 
destacando que na referida cartilha diz que o grande é que tem mais a ver com o tema. 
Parabenizou o aniversariante de Camaquã, filho do Senhor Nilton, que completou quinze 
anos no sábado, relatando que esteve presente no aniversário. Usou o espaço: 
PRESIDENTE IVAN- Tornou a saudar as pessoas presentes. Lembrou-se que, dia 05 de 
dezembro, haveria audiência pública para apreciação da elaboração e análise do projeto que 
dispõe sobre a LDO para o exercício de 2013. No sábado, dia 08 de dezembro, haveria 
inauguração do monumento em homenagem póstuma aos vereadores, no plenário da Casa 
Legislativa. No dia 10 de dezembro, haveria inauguração da continuação da galeria de 
vereadores, no plenário da Câmara de Vereadores. Agradeceu o convite de Garigan para o 
evento de atividades marciais, referindo que houve bastante participação. Declarou que 
sentiu nas pessoas que praticam esse esporte a satisfação em estar fazendo uma 
preparação física e mental, o que é muito importante para a saúde e para o esporte no 
Município. Destacou que é preciso incentivar o esporte como um todo, uma vez que além do 
futebol, existem outras atividades. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a 
presente sessão, convocando os vereadores para próxima sessão ordinária, dia 10 de 
dezembro de 2012, na mesma hora e local. 
 

Sala de Sessões, 03 de dezembro de 2012. 
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